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Meine Botschaft – Lucas Galanulis

Lucas Galanulis, Pentahotel Vienna

Die Corona-Standards setzen wir mit unserem Sicherheitskonzept "between us" um: Das reicht
von Desinfektionsspendern an vielen Orten über Plexiglas an der Rezeption bis zu nachhaltigen
Verpackungen für Essensportionen. Aber auch Zimmerreinigung mit Desinfektionsmitteln und
die Neubelegung der Zimmer erst 48 Stunden nach dem letzten Gast gehören dazu. Wir hoffen
jetzt sehr, dass wir die Krise bald hinter uns lassen und wirtschaftlich durchstarten können. Und
wir wünschen uns einen besseren gesellschaftlichen Zusammenhalt und allgemein mehr
Gelassenheit für die Zukunft.
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